



Pièces	8 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	2_2734
Prix	924 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Andelim agence des golfs 04 83 12 06 26 située dans le quartier résidentiel de valescure, à proximité des golfs, cette villa attend ses futurs propriétaires. Avec un environnement verdoyant, cette maison dispose de bons arguments et atouts séduction, de 140m2 avec en plus un appartement de 2 pièces de 45m2 et un studio de 25m2 en rez de chaussée avec leur terrasse individuelle. La partie principale est située au 1er et 2ème niveau et est composée d'un séjour, d'une salle à manger et d'une cuisine équipée, toutes ces pièces s'ouvrent sur une belle terrasse, avec un bbq, en partie couverte et ...

Andelim agence des golfs 04 83 12 06 26 located in the residential area of valescure, near the golf courses, this villa awaits its future owners. With a green environment, this house has good arguments and attractive advantages, of 140m2 with in addition a 2-room apartment of 45m2 and a studio of 25m2 on the ground floor with their individual terrace. The main part is located on the 1st and 2nd level and is composed of a living room, a dining room and an equipped kitchen, all these rooms open onto a beautiful terrace, with a bbq, partly covered and facing south. A master suite with its ...

ANDELIM SELECTION

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



andélim
SÉLECTION IMMOBILIÈRE

andélim
SÉLECTION IMMOBILIÈRE